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Zusammenfassung Umweltausschuss Sitzung 27-11-2024 
 

• Rekultivierung Grube Winter: Am 26.11.2024 fand eine Befahrung 
der Deponie Horrem statt. Der Betreiber lässt sich viele Zeit mit der 
Umsetzung der geforderten Maßnahmen für die Rekultivierung. 
Nächstes Jahr soll ein weiterer vor Ort Termin mit dem Betreiber 
und der Bezirksregierung Arnsberg stattfinden, 
 

• Sachstandsbericht Klima- und Nachhaltigkeitsmanagement: 
PPT Präsentation:  Der Förderzeitraum für das 
Klimaschutzmanagement endete am 31.10.2024. Bis 2045 wird für 
Kerpen die Klimaneutralität angestrebt. Für 2025 ist ein 
kommunaler PV-Ausbau geplant: für 20 Gebäude, 
Investitionskosten 1 Mio. Euro. Es können Fördergelder beantragt 
werden. 
Die Zukunftstage Kerpen fanden vom 16-22.9.2024 in Kerpen statt. 
Die Zukunftstage 2025 werden voraussichtlich im Herbst 2025 
stattfinden. 
Eine Stadtklimaanalyse wurde erstellt. Details hierzu Anfang 2025. 
In Brüggen wurde die asiatische Tigermücke festgestellt – es 
besteht aber keine Gefahr für die Bevölkerung. Das Dach des 
Fahrradstandes am Rathaus wurde begrünt. 

• Der Umweltausschluss nimmt die Ergebnisse der Waldkontrollen 
2024 zur Durchführung der Verkehrssicherungsmaßnahmen zur 
Kenntnis 

• Der Umweltausschuss beschließt den Waldpflegeplan 2025- 
voraussichtlichen Kosten 237.625 Euro. 

• Die alte Eiche im Kerpener Broich soll radikal in der Krone 
beschnitten werden da der Stamm innen hohl ist und von Holzfäule 
befallen ist. Man will die Eiche so lang wie möglich erhalten. 

• Antrag B`90/DieGrünen: Erstellung eines nachhaltigen 
Pflegekonzeptes für die städtischen Grünflächen. Von Seiten der 
Verwaltung wird argumentiert, dass Zeit und Personal für ein 
Gesamtkonzept fehlen. Es wurde beschlossen, dass Antragsteller 
und Verwaltung im Dialog bleiben und aufgrund bestehender 
Erfahrungen Teilflächenkonzepte erstellt werden sollen. 

• Einrichtung einer Sammelstelle für Kronkorken im Rathaus 
beschlossen. 
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